
PRIMO VOLO Lussemburgo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Lunedì 27 marzo – ore 14:45

San Giovanni Teatino, 26 marzo 2023. Domani, lunedì 27 marzo,
si terrà la conferenza stampa di presentazione/inaugurazione
del nuovo collegamento tra Abruzzo Airport e Lussemburgo con
la compagnia Luxair. L’appuntamento è fissato nell’intervallo
di  tempo  tra  l’arrivo  del  primo  volo  proveniente  da
Lussemburgo che atterrerà in Abruzzo alle 15:30 e la partenza
da Pescara prevista per le 16:15.

L’evento  si  svolgerà  tra  la  pista  e  i  gate,  in  modo  da
consentire  le  riprese  del  velivolo  in  pista.  L’ingresso
nell’area post controlli dovrà avvenire tassativamente entro
le 14:45.

Saranno presenti il presidente della Saga Vittorio Catone,
Thomas Fischer, direttore commerciale di Luxair, l’assessore
regionale al Turismo Daniele  D’Amario, Michèle Tomassini,
ambasciatrice  in  Italia  del  Lussemburgo  e  Diego  Brasioli,
ambasciatore italiano in Lussemburgo.

Marcella Pace

https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/26/primo-volo-lussemburgo/


ATTERRAGGIO  DI  EMERGENZA
all’Aeroporto d’Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Secondo caso in pochi giorni

San Giovanni Teatino, 26 marzo 2023. Nella notte tra il 25 e
il  26  marzo  un  volo  israeliano  carico  di  turisti  che
viaggiavano  alla  volta  di  Ortisei  è  stato  costretto  ad
atterrare al Pasquale Liberi a causa di un malore accusato da
una passeggera quarantottenne.

La  donna  è  stata  trasportata  d’urgenza  all’Ospedale  S.S.
Annunziata dove l’equipe medica di turno, capitanata dal vice
primario del Pronto Soccorso Dr.ssa Maria Giovanna Marra, ha
riscontrato una grave polmonite da Covid19 che ha comportato
il ricovero d’urgenza della paziente nel reparto di malattie
infettive del nosocomio.

CHIUDE  LA  SCUOLA
DELL’INFANZIA  di  Montepagano
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per inagibilità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Trovata subito una soluzione ponte in attesa di sistemare l’ex
scuola elementare

Roseto degli Abruzzi, 26 marzo 2023. Chiusura immediata della
scuola  dell’infanzia  di  Montepagano,  per  questioni  di
sicurezza, e spostamento delle attività didattiche a partire
dal  29  marzo  prossimo  presso  il  plesso  della  materna  di
Voltarrosto.  Nel  frattempo,  si  lavora  per  sistemare  l’ex
Scuola Elementare del Borgo per permettere agli alunni di
tornare a seguire le lezioni vicino casa.

Sono  queste  le  decisioni  prese,  in  comune  accordo  e  in
sintonia,  dall’Amministrazione  Comunale  di  Roseto  degli
Abruzzi, dalla Dirigente Scolastica dell’IC Roseto 2 e dal
Rspp, e che si sono concretizzate con un’ordinanza urgente
firmata ieri mattina dal Sindaco Mario Nugnes. Decisioni rese
necessarie dopo la constatazione dell’inagibilità temporanea
della struttura che si trova lungo via San Rocco.

Lo scorso 20 marzo, infatti, con una nota protocollata, la
Dirigente scolastica dell’Istituto Comprensivo Statale Roseto
2 ha segnalato la situazione di pericolo presso la scuola
dell’infanzia di Montepagano, di Via S. Rocco trasmettendo,
inoltre, gli esiti della relazione tecnica di intervento del
14 marzo scorso. Una relazione nella quale venivano segnalate
problematiche importanti.

“Ci siamo subito mossi per effettuare tutte le verifiche del
caso e, immediatamente, attraverso il Dirigente del Secondo
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Settore Claudio Di Ventura, abbiamo inviato sul posto, già il
giorno  successivo,  i  nostri  tecnici  per  un  sopralluogo  –
affermano il Sindaco Mario Nugnes e l’Assessore all’Istruzione
Francesco Luciani – Il sopralluogo, seguito da una attenta
relazione, ha confermato le carenze strutturali e igienico
sanitarie  segnalate  e  che  comportano  diversi  disagi  e  al
contempo non garantiscono l’incolumità del personale docente e
degli studenti. Di fronte a questa situazione abbiamo ritenuto
opportuno innanzitutto confrontarci per le vie brevi con la
Dirigente Scolastica per poi convocare, immediatamente, una
riunione alla presenza della Preside stessa, dei Dirigenti,
degli Assessori del Rspp.

Riunione nella quale abbiamo concordato sulla necessità di
procedere con la pubblicazione dell’Ordinanza di chiusura del
plesso. Poi, ci siamo mossi per trovare immediatamente delle
soluzioni  alternative  e  abbiamo  convocato  a  Montepagano  i
genitori degli studenti ospiti della Scuola dell’Infanzia per
aggiornarli in merito alla situazione e per rassicurarli sulla
continuità didattica. Nell’immediato – aggiungo il Sindaco e
l’Assessore  –  gli  iscritti  del  plesso  chiuso  saranno
trasferiti  temporaneamente  presso  la  scuola  Voltarrosto,
garantendo loro anche il servizio di trasporto scolastico. Nel
frattempo,  inizieremo  a  lavorare  per  spostare  le  lezioni
nell’ex Scuola Elementare di Montepagano dove valuteremo, come
comunicato  ai  genitori,  le  azioni  necessarie  per  renderla
utilizzabile sempre in accordo con la Dirigente Scolastica.

Perché,  l’obiettivo  comune  di  tutte  le  parti  coinvolte  è
quello  di  far  rimanere  la  Scuola  dell’Infanzia  nel  Borgo
Storico  della  nostra  città.  Sul  plesso  chiuso,  invece,
provvederemo a valutare approfonditamente la situazione per
quantificare i tempi e le somme necessarie per intervenire.
Ovviamente, al primo posto per la nostra Amministrazione viene
la sicurezza dei nostri figli. Dall’altro lato, però, ci piace
sottolineare come tutta la procedura sia avvenuta in tempi
celeri e con lo spirito di condivisione e trasparenza che



queste situazioni impongono. Nelle prossime settimane, quindi,
continueremo a confrontarci con l’Istituto Comprensivo e con i
genitori  per  aggiornarli  sulle  tempistiche  riguardanti  il
ritorno degli alunni a Montepagano”.

IL GRANDE SOGNO AFRICANO del
Circo  Paolo  Orfei,  lo
spettacolo di successo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Dall’8 aprile al 1° maggio lo show da sold out. Artisti da
record, dai volanti premiati a Montecarlo, alle attrazioni
esotiche elefanti, leoni marini, reali della savana

Pescara, 26 marzo 2023. A Pescara il grande sogno africano del
Circo Paolo Orfei, dall’8 aprile al 1° maggio, lo spettacolo
di successo più affascinante e travolgente d’Italia, l’unico
con più attrazioni, esotiche ed acquatiche, dai giganti, i
maestosi  elefanti  al  leone  marino,  i  pellicani  ed  ancora
istrici, alpaca oltre alle attrazioni tradizionali. come i
reali della savana, tigri e leoni, alle attrazioni più estreme
ed internazionali come, i trapezisti premiati a Montecarlo, i
Flying Olimecha e la ruota della morte.

Il Circo Paolo Orfei da continuo sold out, delle famiglie
Martino, Bellucci, Dell’Acqua, rappresenta la novità assoluta
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nel panorama circense, con attrazioni, presenti soltanto nel
complesso  circense,  dall’esotico  all’acquatico,  artisti
internazionali premiati al Festival di Montecarlo ed i suoi
amati  cuccioli,  gli  splendidi  tigrotti,  la  piccola  zebra
Apulia e gli adorabili alpaca, visibili al pubblico per le
consuete coccole.

Il complesso circense dagli eleganti toni azzurri e rossi, si
trova  a  Pescara,  centro  commerciale  L’Arca,  Spoltore.  In
programma  i  seguenti  spettacoli:  tutti  i  giorni  due
spettacoli, ore 18.00 e ore 21.15; domenica, ore 16.30 e ore
19.00; mercoledì chiuso per riprese televisive.

Per  ulteriori  informazioni  è  possibile  contattare  il
3478988192 o il 3792802480 e visitare la pagina Facebook Circo
Royal oppure il sito www.royalcircus.net

Il Circo di Paolo Orfei vanta di uno show unico, per la regia
di Danilo Pintore tecnico di perfezione, audio e luci, in
pista si sussegue: un valzer di esibizioni: dalla cavalleria
alle tigri, tra cui la maestosa tigre bianca dell’addestratore
Emidio Bellucci, che con amore alleva i suoi felini e cresce
la famiglia, nati due splendidi tigrotti, accuditi con amore e
visibili  al  pubblico;  la  piccola  zebra  Apulia,  pronta  ad
essere  coccolata  insieme  ai  nuovi  arrivati,   gli   amati
alpaca; tra i protagonisti anche i maestosi e giganti elefanti
in pista; l’arte circense, con i volanti, i Flying Olimecha il
duo mano a mano, entrambi premiati al Festival del Circo di
Montecarlo, dei fratelli Dell’Acqua, Rony e Devis; l’estrema
attrazione  della  ruota  della  morte,  cavalcata  da  artisti
internazionali  e  spericolati;  Desiree  Royal  con  il  suo
entusiasmante numero hula hop e l’affascinante Soery Royal al
cerchio; evoluzione aeree con la sinuosa ed elegante Genny
Martino; le grandi illusioni, numero di magia di Maximilian De
Angelis; la bellezza tentacolare ed aerea di Desiree Pirlo, ai
tessuti.

Tra una kermesse e l’altra non poteva mancare il clown Patrick



ed  ancora  acrobazie  con  il  trampolino  di  Niky  Martin;  il
giocoliere dei record Tyron Colombaioni, luci e colori con
Mister Elettric, il famoso uomo led. Una scaletta davvero
ricca, l’esotico con la grande carovana di animali bisonti
americani, dromedari, lama, guidata dall’amico Niky Martin,
che accompagnerà in pista anche il simpatico ippopotamo Rocky;
il  simpatico  e  giocherellone  leone  marino,  pellicani  ed
istrici.

FONTE  DI  VENERE  e  il
belvedere  tornano  visitabili
ai turisti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Riapre  alle  visite  dei  turisti  la  Fonte  di  Venere  e  il
Belvedere di San Giovanni in Venere

Fossacesia, 25 marzo 2023. Con una breve ma significativa
cerimonia,  dopo  anni  d’attesa,  torna  disponibile  l’antica
fonte  e  il  terrazzo  che  offre  uno  dei  più  bei  panorami
d’Abruzzo. Al taglio del nastro, avvenuto in concomitanza con
le 31^ edizione delle Giornate FAI di Primavera che si tengono
anche  a  Fossacesia  in  questo  fine  settimana,  presenti  il
sindaco di Fossacesia, Enrico Di Giuseppantonio, gli assessori
comunali Maura Sgrignuoli e Danilo Petragnani, le consigliere
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Ester Sara Di Filippo, Mariella Arrizza e Pamela Luciani, 
padre  Marcello  Pallotta,  Superiore  dei  Passionisti  che
gestiscono  l’abbazia  di  San  Giovanni  in  Venere  e  l’area
monumentale, i progettisti del recupero del manufatto, Ugo e
Serena Vizioli, dello studio Tecnoland, il presidente della
Delegazione  FAI  di  Lanciano,  Ersilia  Caporale,  una
rappresentanza dei carabinieri della locale stazione e della
polizia locale.

La Fonte di Venere, costituita da due vasche in pietra con la
volta  della  struttura  in  gran  parte  a  botte,  è  di  epoca
romana.  Di  proprietà  dello  Stato,  così  come  l’area  del
complesso monastico, è una delle testimonianze dell’esistenza
dell’antico tempio pagano dedicato a Venere Conciliatrice, su
cui successivamente venne edificata l’abbazia. Il restauro è
stato possibile grazie a dei Fondi Cipe per 500.000€, ed hanno
riguardato  la  ricostruzione  del  muro  oggetto  di  dissesto,
riposizionando le pietre del manufatto demolito. Inoltre, è
stato realizzato il percorso pedonale con gradinata attraverso
il  quale  si  può  raggiungere  il  piazzale  dell’abbazia  e
predisposte anche le basi per l’illuminazione.

“L’altra parte di finanziamento è stato utilizzato per il
consolidamento  del  muro  di  sostegno  delle  scarpate  e  la
pavimentazione,  con  ciottoli  calcarei,  del  vialetto,  del
Belvedere, che s’affaccia sul golfo di Venere e sulla Costa
dei Trabocchi – hanno affermato il sindaco Di Giuseppantonio e
l’assessore  ai  Lavori  Pubblici,  Petragnani  -.  L’impegno
dell’Amministrazione comunale per San Giovanni in Venere è
stato sempre molto forte. E’ chiaro che nonostante gli sforzi
da parte nostra ci si è imbattuti nelle procedure e i passaggi
burocratici   che  hanno  finito  di  ritardare  la  tabella  di
marcia sugli interventi programmati”.

“San  Giovanni  in  Venere  non  appartiene  a  Fossacesia,  è
patrimonio della nostra regione ed è uno dei monumenti di
culto  e  turistici  d’Italia  –  chiosa  il  sindaco  Di
Giuseppantonio  -.  Abbiamo  bisogno  dell’impegno  dei



rappresentanti parlamentari abruzzesi, della Regione per la
sua tutela, per la sua cura e conservazione”.

INTERVENTI SUL PARCO di Villa
Obletter
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Lavori quasi finiti. proseguono gli altri cantieri

Chieti, 24 marzo 2023 – Proseguono secondo i tempi concordati
i lavori di riqualificazione a Villa Obletter e di rifacimento
del campo dell’impianto di San Martino.

“Il parco nasce in una delle zone più panoramiche della città
– illustrano il sindaco Diego Ferrara e l’assessore ai lavori
Pubblici Stefano Rispoli – che vogliamo rendere ancora più
nota e frequentata, perché è accogliente e perché con i nuovi
arredi consentirà non solo di fruire in sicurezza dell’area
verde che è già fornita di giochi, ma di riconsegnarla alla
città più bello e accogliente di prima. Stiamo provvedendo non
solo a riparare e apporre nuovi tappetini antitrauma sotto i
giochi già esistenti, che stiamo potenziando e ripristinando
dove danneggiati. Inoltre, si sta ripavimentando la pista di
pattinaggio  presente,  nonché  fissando  delle  staccionate  in
legno  lungo  i  percorsi  più  frequentati  e  potenziando  gli
arredi,  perché  il  parco  sia  più  accogliente  e  possa,  in
futuro, avere anche aree pic nic a cui per posizione e spazi è
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particolarmente vocato.

L’area è fornita anche di servizi pubblici inutilizzabili da
tempo su cui interverremo in un secondo momento, una volta
trovate le risorse per ripristinare anche quelli. I lavori
saranno completati per Pasqua, in modo da poter tornare a
ospitare  la  cittadinanza  e  chi  voglia  scoprire  un  angolo
davvero bello e sorprendente situato, a metà strada fra il
centro storico e Chieti Scalo, proprio dietro lo stadio del
nuoto.

A proposito di aree di aggregazione, procedono anche i lavori
a  San  Martino,  nel  cantiere  della  riqualificazione
dell’impianto che si trova nel quartiere. Al momento si sta
procedendo alla rimozione degli spogliatoi, mentre è in corso
la riqualificazione del campo che sarà multi-disciplina, per
calcetto, pallavolo e basket. Una struttura ferma per anni e
chiusa al pubblico, ma storica, potrà così a breve tornare
alla città”.

LE  ATTIVITÀ  DELLA  GUARDIA
COSTIERA in rassegna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Il Direttore Marittimo di Pescara in visita alla Capitaneria
di Porto di Ortona
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Ortona, 23 marzo 2023. La Capitaneria di porto di Ortona ed il
suo retroterra, sono stati oggetto di visita istituzionale da
parte  del  Direttore  Marittimo  di  Pescara,  il  Capitano  di
Vascello  (CP)  Fabrizio  Giovannone.  Il  Direttore  Marittimo,
accompagnato dal Comandante del porto di Ortona, Capitano di
Fregata (CP) Francesco Scala, ha iniziato la sua agenda di
incontri, con la visita di cortesia presso la Prefettura di
Chieti con il saluto al Prefetto, Dott. Mario Della Cioppa.

Nel corso dell’incontro sono state illustrate le attività che
quotidianamente la Guardia Costiera effettua per consentire il
regolare e sicuro svolgimento dei traffici marittimi e la
salvaguardia della vita in mare, in considerazione anche del
recente sbarco di migranti che ha interessato il porto di
Ortona. Il Prefetto DELLA CIOPPA ha ringraziato il Direttore
Marittimo di Pescara per la visita ed ha evidenziato, ancora
una volta, l’importanza del ruolo della Guardia Costiera nei
vari  contesti  che  la  coinvolgono,  manifestando  la  propria
gratitudine per tutto quanto viene introdotto per la sicurezza
del mare e della collettività.

A seguire c’è stato, presso il Palazzo di Giustizia di Chieti,
l’incontro  con  il  Presidente  del  Tribunale,  Dott.  Guido
CAMPLI,  nel  corso  del  quale  sono  stati  rimarcati  sia  la
centralità che la Guardia Costiera riveste nella complessa
dinamica  degli  interessi  marittimi  sia  il  costante  e
competente  controllo  del  territorio  e  la  sinergica
collaborazione con gli esponenti istituzionali della realtà
locale.

Le visite istituzionali sono proseguite nella città di Ortona,
dove il Direttore Marittimo ha incontrato il primo cittadino,
Leo CASTIGLIONE. Anche in tale circostanza, è stata espressa
l’assoluta  vicinanza  e  disponibilità  del  personale  della
Capitaneria di porto, nei riguardi di uno dei più importanti
comuni  costieri  dell’Abruzzo  per  tradizioni  e  cultura
marinara,  approfondendo  altresì  le  tematiche  legate  alle
caratteristiche del porto, delle peculiarità del territorio e



delle  principali  questioni  tecnico-amministrative  trattate
dall’Autorità Marittima ortonese.

Successivamente, il Direttore Marittimo si è intrattenuto con
il Vescovo della Diocesi di Lanciano – Ortona, S.E. Emidio
CIPOLLONE, per un colloquio riservato.

Al termine delle visite istituzionali, il Direttore Marittimo
si è recato presso la sede della Capitaneria di porto di
Ortona, dove è stato accolto con le dovute forme militari dal
Capo  del  Compartimento  Marittimo  di  Ortona  e  da  tutto  il
personale  dipendente.  Nel  corso  della  sua  presenza  in
Capitaneria di porto, il Capitano di Vascello GIOVANNONE ha
incontrato  in  assemblea  una  rappresentanza  del  personale
militare in forza al Comando di Ortona, esprimendo parole di
vivo  apprezzamento  per  la  passione,  l’impegno  e  la
perseveranza  che  viene  riposta  nell’assolvimento  degli
incarichi istituzionali.

La  giornata  si  è  conclusa  con  l’incontro  del  “cluster
marittimo” ortonese, nel corso del quale è stato confermato il
supporto  e  la  piena  disponibilità  da  parte  dell’Autorità
marittima nella ricerca di soluzioni comuni all’interno di
tutto  il  territorio  portuale  per  la  sicurezza  della
navigazione.

Per il Direttore Marittimo di Pescara si è trattato di un
ritorno alle origini, essendo già stato in passato, dal 2012
al 2014, proprio Comandante della Capitaneria di porto di
Ortona. 



ALLA  SCOPERTA  DELLA  GUARDIA
COSTIERA di Giulianova
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

I ragazzi del Centro Diurno Rurabilandia

Atri, 24 marzo 2023. È stato un pomeriggio emozionante e ricco
di stimoli quello che oggi, 23 marzo 2023, hanno vissuto i
ragazzi  e  le  ragazze  con  disabilità  che  frequentano  la
Fattoria  Sociale  Rurabilandia  della  Asp  n.2  di  Teramo.
Accompagnati dagli operatori, a bordo dei pulmini messi a
disposizione  dall’ente,  hanno  raggiunto  la  Capitaneria  di
Porto  di  Giulianova  per  vedere  da  vicino  questa  realtà  e
conoscerne i segreti.

Ad accoglierli il Comandante, Tenente di Vascello, Alessio
Fiorentino il quale ha accettato con entusiasmo la proposta
dei vertici della ASP 2 di visitare gli spazi dell’Ufficio
Circondariale Marittimo di Giulianova. Dalla sala operativa
alla motovedetta i ragazzi hanno osservato con attenzione e
stupore la struttura e sono rimasti affascinati dalla bellezza
del mare da questo punto di vista privilegiato.

Durante il pomeriggio c’è stato anche uno scambio di omaggi: i
ragazzi  di  Rurabilandia  hanno  donato  una  tegola  da  loro
realizzata al Comandante, il quale ha ricambiato con un Crest,
ovvero  una  riproduzione  dello  stemma  araldico  dell’Ufficio
Circondariale Marittimo di Giulianova su una targa in legno a
forma di scudo.

“Oltre  alle  tante  attività  che  svolgiamo  nella  nostra
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struttura  –  dichiara  la  Presidente  della  Asp  2,  Giulia
Palestini – spesso organizziamo uscite alla scoperta di realtà
importanti  del  territorio  per  offrire  ai  nostri  ragazzi
ulteriori  occasioni  di  svago,  condivisione  e  conoscenza.
Abbiamo  voluto  organizzare  questa  visita  perché  sappiamo
quanto il mare sia affascinante per i nostri ragazzi.

Vedere da vicino la Capitaneria di Porto è stato per tutti
emozionante, formativo e piacevole. Con me oggi anche Federica
Rompicapo e Antonio Samuele, componenti del nostro cda, che
ringrazio  per  il  loro  costante  impegno  a  supporto  delle
attività che promuoviamo. Un sentito ringraziamento, a nome di
tutta la ASP che mi onoro di presiedere, va al Comandante
Tenente di Vascello Alessio Fiorentino per la disponibilità e
a tutto il personale dell’Ufficio Circondariale marittimo di
Giulianova che con gentilezza e cortesia ci hanno accolto”.

SIMONA  MOLINARI  domenica  al
Teatro Comunale Caniglia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Con Claudio Filippini pianoforte Egidio Marchitelli chitarra
Fabio Colella batteria Nicola Di Camillo basso

Sulmona,  24  marzo  2023.  La  Camerata  Musicale  Sulmonese,
diretta dal M° Gaetano Di Bacco, conclude la stagione del suo
70° anniversario con Il concerto di domenica 26 marzo, alle
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ore 18.00: sul palco del    Teatro “M.Caniglia” di Sulmona
Simona  Molinari,  raffinata  e  originale  interprete  della
canzone italiana degli ultimi anni, napoletana di nascita,
aquilana di adozione.

La cantautrice pop-jazz, con il suo gruppo composto da Claudio
Filippini  al  pianoforte,  Egidio  Marchitelli  alla  chitarra,
Fabio Colella alla batteria e Nicola Di Camillo al basso,
propone un programma tratto dal suo disco dal titolo Petali
che  le  è  valso  la  Targa  Tenco  2022  nella  categoria
interpreti.  I brani di questo album della giovane musicista
ricco di emozione, come recita il titolo, vengono proposti a
Sulmona, in conclusione di stagione, per il concerto numero
1464 della lunga storia della CMS.

 “Questi petali – dice la cantante – non sono altro che una
serie di fotografie di questo tempo che viviamo, in cui non
manca  quel  pizzico  dì  frustrazione  e  impotenza,  quella
sensazione dì non essere padroni e artefici dì niente, se non
del metro quadro che ci circonda. Ma in fondo la vita nasce
proprio in quel metro quadro, ossia lo spazio che ci permette
di stendere un braccio o di costruire mura per proteggerci.
Questo  mio  disco  vuole  essere  quel  braccio  steso.  Mi
piacerebbe che in ogni canzone possiate trovare un abbraccio,
o una mano pronta a prendere la vostra, per fare insieme un
tratto di strada.”

La giovane cantautrice, molto apprezzata soprattutto da un
pubblico  raffinato,  ha  duettato  con  numerosi  artisti  come
Andrea Bocelli, Al Jarreau, Ornella Vanoni, si è esibita in
prestigiosi  teatri,  italiani  e  stranieri  (Bluenote  di  New
York,  teatro Estrada di Mosca) ha partecipato a tre edizioni
del Festival di Sanremo, per due volte in gara e poi come
ospite. Era a fianco di Massimo Ranieri in Sogno o son desto, 
ospite fissa a La repubblica delle donne di Piero Chiambretti.
Ha esordito come attrice protagonista nel film C’è tempo, di
Walter Veltroni.



In crescita il bilancio dei risultati per il 70° anniversario
della CMS: circa 11 mila spettatori con  una media di stagione
di  500  spettatori  a  serata  con  punte  massime  nei  due
appuntamenti con la lirica (Trovatore e Rigoletto), ma hanno
toccato le 650 presenze anche il Concerto di Natale (Gospel
Choir) e di Capodanno (Kharkiv Orchestra) insieme alla recente
serata  dedicata a Ennio Morricone e a quella di Alessandro
Quarta 5ET. Nel bilancio della stagione vanno considerati i
480 artisti che si sono esibiti sul prestigioso palcoscenico
dando vita a serate di grandi emozioni.

Grazie alle adesioni alla sottoscrizione del 5 X mille in
favore della CMS Onlus, il Direttore Artistico Gaetano Di
Bacco annuncia un appuntamento a ingresso libero che coronerà
l’attività  di  quest’anno  con  lo  speciale  CONCERTO  PER  LA
SETTIMANA SANTA affidato al Coro della Virgola e all’Orchestra
da Camera Benedetto Marcello diretta dal M° Pasquale Veleno.
Eseguiranno musiche di Antonio Vivaldi, sabato 1° aprile ore
18.00 Chiesta della SS. Annunziata.

PETALI: UN DISCO RICCO DI EMOZIONE

Programma

 Egocentrica Come un film

Tempo da consumare

Davanti al mare

Bewitched

Amore a prima vista

Peccato originale

La verità

Petali

Puttin on the ritz



Il mulo

Fidati di me

In cerca di te

Come sabbia

Forse La felicità

Mr. Paganini

Lei balla sola

Fiorentina Galterio

LA SCUOLA DEL MARE Prosegue
il  progetto  del  Flag  Costa
dei Trabocchi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Lampara: nelle scuole lo spettacolo di teatro danza sulle
tradizioni delle comunità di mare

Costa dei Trabocchi, 20 marzo 2023. Studenti della provincia
di Chieti alla scoperta delle tradizioni delle comunità di
mare con il nuovo spettacolo di teatro danza Lampara. Sono in
programma da domani 21 marzo a giovedì 23 marzo, a Francavilla
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al mare, Torino di Sangro e Vasto, quattro appuntamenti con
l’iniziativa  promossa  dal  Flag  Costa  dei  Trabocchi,  in
collaborazione con gli istituti comprensivi e superiori della
fascia  costiera  teatina,  la  cui  realizzazione  è  affidata
all’associazione  Fonderie  Ars  di  Francavilla  al  mare.  Il
progetto, dal titolo La scuola del mare, è finanziato con
fondi del Po-Feamp 2014/2020 sotto la regia della Regione
Abruzzo e rientra tra le iniziative del piano di azione locale
del Flag finalizzate alla crescita culturale della popolazione
in materia di pesca, tradizioni e consumo del pescato locale.

Lo  spettacolo  Lampara,  su  un  testo  di  Caterina  Merolli  e
Raffaella Simoncini, per la regia di Annalica Bates, vedrà in
scena,  oltre  alla  regista,  anche  Flavia  Valoppi,  Martina
Paladini, Michela Margiotta e la ballerina Simonetta D’Intino.
La scenografia è curata da Alessandra Dalessandro-hen, la voce
fuori campo è di Viola Di Sante e le musiche originali del
Maestro Andrea Agreste.

La vicenda ha per protagoniste una donna molto anziana e una
ragazzina  che  condividono,  durante  un  incontro  breve  e
casuale, uno stesso vissuto emotivo a partire dal rapporto
padre-figlia. La prima racconta alla giovane la sua vita fatta
di  reti  e  pesca,  mare  e  cielo,  silenzi  e  attese,
coinvolgendola e affascinandola con le sue parole. La storia
si articola in tre momenti su due diversi livelli temporali,
uno  ambientato  ai  giorni  nostri  e  l’altro  nel  secondo
dopoguerra. A fare da cornice alla storia sono le reti e la
coreografia eseguita da una ballerina che rappresenta il mare,
a volte calmo, altre agitato, proprio come le relazioni e le
dinamiche della vita.

Proseguiranno nei prossimi giorni anche le repliche di Fucsia
e basta, il secondo spettacolo, questa volta con i burattini,
promosso sempre dal Flag Costa dei Trabocchi e realizzato da
Fonderie  Ars.  L’iniziativa,  che  ha  già  fatto  tappa  nelle
scuole di Francavilla, Ortona e Torino di Sangro, arriverà
anche a Vasto, coinvolgendo complessivamente oltre 500 bambini



delle scuole dell’infanzia e primarie. Lo spettacolo, scritto
e portato in scena da Annalica Bates con Vincenzo Lorito,
racconta l’avventura di un cavalluccio marino di nome Ciarli
che un giorno incontra una cannuccia e la scambia per un suo
simile.  Saranno  i  suoi  amici,  un  vecchio  delfino  e  una
tartaruga zoppa, a spiegargli l’amara verità e le insidie
della plastica per gli abitanti del mare.

«Dopo  il  grande  successo  registrato  dallo  spettacolo  dei
burattini»,  evidenzia  il  presidente  del  Flag  Costa  dei
Trabocchi, Franco Ricci, «che ci ha spinto ad aggiungere altre
repliche passando da 300 a 500 bambini coinvolti, ora è il
momento di parlare di mare, pesca e tradizioni marinare anche
agli  studenti  più  grandi,  dalle  quarte  elementari  agli
istituti superiori. Lo faremo con uno spettacolo di teatro
danza che nasce con l’obiettivo di tramandare saperi e usanze
di  un  tempo  passato,  ma  anche  di  avvicinare  le  nuove
generazioni  al  mestiere  del  pescatore,  con  un  occhio  di
riguardo  alla  sostenibilità  ambientale  e  al  rispetto  del
mare».  

Di seguito le date degli spettacoli e le scuole coinvolte.

Lampara:

–              21 marzo, Liceo scientifico Volta, Francavilla
al mare (due repliche);

–              22 marzo, Istituto comprensivo Paolucci
Spataro, Vasto;

–              23 marzo, Istituto comprensivo B. Croce, Torino
di Sangro.

Fucsia e basta:

–              27, 28, 29 e 30 marzo, Istituto comprensivo
Paolucci Spataro, Vasto.

Antonella Luccitti



IL  FAMOSO  IMPERIAL  ROYAL
CIRCUS per la prima volta in
Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Il vero circo come da tradizione dal 24 marzo al 2 aprile, lo
show da sold out il colosso con 100 esemplari, una grande
carovana  di  attrazioni  esotiche  artisti  internazionali  e
divertimento con il celebre Clown Ridolini esibizioni estreme
con il globo della morte e i motociclisti spericolati

Lanciano, 20 marzo 2023. Per la prima volta in Abruzzo, a
Lanciano, il grande e famoso “Imperial Royal Circus” tra i più
grandi d’Italia, dal 24 marzo al 2 aprile, il vero circo come
da tradizione. Lo show circense da sold out e di successo, che
ha conquistato  il pubblico delle principali città italiane, 
approda  nella cittadina abruzzese con il maestoso spettacolo
da record,  con attrazioni esotiche, dall’elegante giraffa ai
reali, ai giganti della savana, un colosso che vanta di cento
esemplari, artisti internazionali, esibizioni estreme con il
globo  della  morte  e  i  motociclisti  spericolati,  tanto
divertimento  con  il  celebre  Clown  Ridolini.

La  grande  carovana  circense,  realmente  porta  con  sé,  un
centinaio di straordinari esemplari che vivono nel rispetto  e
nell’amore della grande famiglia circo Imperial Royal Circo.
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Uno spettacolo pluripremiato e  visto da oltre due milioni di
persone in diverse Nazioni.

Il confortevole ed elegante chapiteau riscaldato, si trova a
Lanciano,  località  Santa  Maria  Imbaro,  S.S.  Lanciano
Fossacesia.

In programma i seguenti spettacoli: 24 e 25  marzo, ore17.30 e
ore 21.00;   26 marzo, ore 15.30 e ore 18.30; 27 e 28 marzo,
ore 17.30 e ore 21.30;  29 marzo, chiuso per riposo; 30 e 31
marzo, ore 17.30 e ore 21.00; 1 e 2 aprile, ore 15.30 e ore
18.30.

Per info, promozioni e prenotazioni e possibile consultare le
pagine  Facebook  e  Instagram  o  il  sito
www.imperialroyalcircus.com

È possibile visitare il  parco “ZOO” viaggiante più grande
d’Italia, durante l’intervallo dello spettacolo.

Tradizione circense  e novità ad alta tecnologia, un’ immensa
carovana con cento esemplari, da ammirare, tra cui, l’elegante
giraffa,   l’ippopotamo,  leoni,  tigri,   bisonti,  alta
cavalleria.

Dall’America Transformers bumblebee, la donna laser; in pista
artisti  con esibizioni da record, premiate nei più importanti
festival  internazionali,  tra  cui  Montecarlo,  tanto
divertimento e risate con il celebre Clown Ridolini; il globo
della morte con gli spericolati motociclisti. Uno spettacolo
imperdibile ed indimenticabile, come solo la magia del circo
sa infondere nell’animo di grandi e piccini.

Valentina Corrao



4.750.000  EURO  per  ITIS  Da
Vinci di Lanciano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Pnrr provincia di Chieti. Demolizione e ricostruzione corpo
centrale

Chieti, 17 marzo 2023. La Provincia di Chieti si è aggiudicata
un ulteriore corposo finanziamento nell’ambito del Pnrr, pari
a  3.2  milioni  di  euro,  per  la  sostituzione  edilizia
(demolizione e ricostruzione) del corpo centrale dell’ITIS “Da
Vinci” di Lanciano. La Provincia cofinanzierà l’intervento con
1.5 milioni di euro di fondi propri, portando così l’importo
complessivo  dell’opera  a  4.750.000  di  euro.  L’intervento
prevede  l’adeguamento  sismico  mediante  demolizione  e
ricostruzione  del  corpo  centrale  dell’ITIS,  risultato  al
termine delle indagini tecniche maggiormente vulnerabile ad
eventuali sollecitazioni sismiche.

Questo  finanziamento,  inizialmente  inserito  nel  programma
triennale dell’edilizia scolastica della Regione Abruzzo per
poi essere trasferito nell’ambito del Pnrr, va ad aggiungersi
a  quelli  già  ottenuti  per  la  realizzazione  di  due  nuove
palestre, una nel Polo Liceale Pantini-Pudente, sede del Liceo
Artistico di Vasto e l’altra nell’Istituto Professionale “De
Giorgio” di Lanciano, entrambe su aree di proprietà della
Provincia Di Chieti, per 5.200.000 euro.

“La Provincia di Chieti lavora ogni giorno per cogliere le
grandi opportunità che derivano dal Piano nazionale di ripresa
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e resilienza. Anche in questo caso, grazie al lavoro degli
uffici  tecnici  e  alla  capacità  dell’amministrazione
provinciale di indicare obiettivi concreti, conquistiamo un
altro importante risultato per il territorio che porta ad
oltre dieci milioni di euro l’importo complessivo delle nuove
costruzioni  scolastiche”  dichiara  il  Presidente  della
Provincia  di  Chieti  Francesco  Menna.

“La sicurezza delle scuole superiori è una priorità assoluta
di questa amministrazione – aggiunge il Consigliere con delega
all’Edilizia Scolastica, Davide Caporale – tramite il Pnrr e
grazie alle competenze dei nostri uffici tecnici diamo una
risposta  concreta  e  risorse  certe  per  cogliere  questo
obiettivo di fondamentale importanza. Questo intervento, che
era  stato  già  inserito  nel  piano  triennale  dell’edilizia
scolastica  della  Regione  Abruzzo,  consentirà  all’ITIS  di
Lanciano  di  avere  un  plesso  scolastico  sicuro,  moderno  e
funzionale”.

PULIZIA DI GRIGLIE E TOMBINI
per prevenire gli allagamenti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

L’ Amministrazione Comunale  prosegue nell’operazione. Lunedì
20 e martedì 21 sarà la volta di corso Garibaldi.

Giulianova, 17 marzo 2023. È già iniziata, e sta proseguendo
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senza interruzioni, l’operazione di pulizia straordinaria di
griglie  e  tombini  nel  territorio  urbano  di  Giulianova.
L’intervento, messo a punto da Giulianova Patrimonio, è stato
predisposto dall’Amministrazione Comunale per  fronteggiare il
rischio degli allagamenti, sempre più frequenti anche a causa
dei mutamenti climatici.

Lunedì e martedì prossimi, 20 e 21 marzo, si procederà con
corso  Garibaldi.  Le  griglie  per  il  deflusso  delle  acque
piovane collocate lungo la carreggiata, saranno accuratamente
pulite. Per permettere le operazioni, la strada, suddivisa in
due tratti,  sarà chiusa alla sosta e al transito delle auto
in  due  successive  mattinate.  Lunedì,  dalle  7  alle  13,  il
divieto riguarderà il segmento compreso tra l’incrocio con
piazza Della Libertà ed il Duomo. Martedì, sempre dalle 7 alle
13, sarà interdetto il tratto nord,  tra il Duomo e l’incrocio
con via Acquaviva.

“  L’intervento  –  spiega  l’  assessore  ai  Lavori  Pubblici
Giampiero Di Candido – rientra in un più ampio progetto di
manutenzione, stilato in base alle criticità riscontrate in
occasione  delle  piogge  torrenziali  dei  mesi  scorsi.  Di
recente, ad esempio, proprio nel corso di un monitoraggio, è
stato scoperto che una grossa radice impedisce il deflusso nel
tombino situato in viale Orsini, all’incrocio con via Thaon de
Revel.  Ne  sono  già  state  tagliate  delle  parti,  ma  si
interverrà a breve per la rimozione totale e definitiva. È
evidente come la manutenzione degli accessi di superficie ai
canali di scolo, insieme al rifacimento di alcune condotte
ormai inadeguate, sia un passaggio indispensabile per evitare
danni a cose o persone in occasione di piogge, sempre più
spesso di breve durata ma di estrema violenza”.



ELISABETTA DE BLASIS a Luco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

La sindaca Marivera De Rosa accoglie l’europarlamentare

Luco dei Marsi, 17 marzo 2023. Progettualità, strumenti e
risorse comunitarie, istanze e criticità dei territori, nuove
politiche energetiche ma anche Sociale e Sviluppo tra i temi
al  centro  dell’incontro  istituzionale  tra  l’eurodeputata
Elisabetta De Blasis e la sindaca di Luco dei Marsi, Marivera
De  Rosa,  tenutosi  ieri,  giovedì  16  marzo,  nella  sala
consiliare  del  Comune  luchese.  Nel  corso  dell’incontro,
l’onorevole  De  Blasis,  accompagnata  dall’ex  deputato  e
consigliere comunale a Roseto, Giuseppe Bellachioma, e dallo
staff tecnico, ha illustrato il modello organizzativo del suo
Ufficio, strutturato anche sulle agili tecnologie cloud, per
il consolidamento di reti di comunicazione e cooperazione con
i diversi enti territoriali, al fine di offrire agli stessi
indicazioni  e  supporto  operativo  nell’individuazione  e
nell’accesso ai fondi comunitari.

“Abbiamo  apprezzato  molto  la  visita  istituzionale
dell’onorevole Elisabetta De Blasis, stimata professionista e
prima europarlamentare in visita istituzionale al Comune di
Luco dei Marsi – ha rimarcato la sindaca Marivera De Rosa –
l’onorevole ha manifestato un approccio ai temi trattati, come
anche  alle  debolezze  strutturali  del  Paese  rispetto
all’impiego  dei  fondi  UE,  improntato  alla  concretezza  e
orientato anche allo svecchiamento di certe dinamiche che, nel
tempo, non hanno aiutato gli enti nell’accesso alle risorse
comunitarie. Un interessamento che non può che onorarci, e che
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confidiamo  possa  portare  buoni  frutti,  attraverso  la
cooperazione  tra  i  nostri  Uffici,  per  il  Territorio”.

I NAS TRA LE MENSE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

In  Abruzzo  riscontrate  diverse  violazioni  di  carattere
strutturale a carenze igienico sanitarie

di W. Centurione

Pescara,  17  marzo  2023.  Un  lavoro  minuzioso,  quello  dei
Carabinieri Nas di Pescara!

Attraverso  dei  controlli  che  stanno  effettuando  in  questi
giorni nelle mense scolastiche e nei centri di cottura per la
refezione di pasti destinati alle scuole, hanno riscontrato
fin qui molte carenze igienico sanitarie.

L’operazione,  partita  nell’ambito  di  una  campagna  di
accertamenti nazionale sancita da un protocollo d’intesa tra
il Ministero della salute ed il comando Carabinieri per la
tutela della Salute, ha registrato delle situazioni a dir poco
deficitarie.

L’intervento dell’organo controllore, dunque, ha evidenziato
durante  le  perlustrazioni  (che  continueranno  anche  nei
prossimi giorni in altre strutture) negli ambienti destinatari
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dell’accertamento diverse violazioni in materia di igiene e di
tipo strutturale.

Tra  le  carenze  igienico  sanitarie,  si  sono  riscontrate
maggiormente muffe, ragnatele e infiltrazioni su diversi punti
delle pareti dei locali nei quali si effettua la preparazione
dei cibi da somministrare.

Finora  sono  state  47  le  strutture  ispezionate  su  60  da
controllare. Oggetto d’attenzione le mense e i centri cottura
di tutte e quattro le province: in ogni dove sono state alla
fine riscontrate delle infrazioni, ma il pescarese rispetto a
tutte le altre zone abruzzesi è quella in cui i carabinieri
hanno  riscontrato  minori  carenze  igienico  sanitarie  e
documentali.

Nel  chietino  invece,  le  problematiche  maggiori  si  sono
evidenziate dall’assenza dei dispositivi di antincendio e di
planimetrie  con  le  indicazioni  delle  vie  di  fughe  che
rientrano nella materia della sicurezza sui luoghi di lavoro.

Tanto nel teramano quanto nell’aquilano i Nas hanno comminato
delle pesanti sanzioni amministrative: se nelle mense e nei
centri di cottura del teramano sono venute fuori maggiori
carenze igienico sanitarie e anche problematiche relative al
mancato aggiornamento del manuale di autocontrollo previsto
dal sistema Haccp, nei locali adibiti alla preparazione dei
pasti e alla dispensa dell’aquilano sono stati scoperti altri
comportamenti non conformi in materia di igiene.

I  Carabinieri  hanno  rivelato  carenze  relative  alla
rintracciabilità  e  alla  tracciabilità  delle  materie  prime
utilizzate  e  mancati  aggiornamenti  del  DVr,  ovvero  il
documento  di  valutazione  aziendale  attraverso  il  quale
redigere  tutte  quelle  condizioni  che  possono  prevenire  i
rischi sul posto di lavoro, nel caso dei controlli effettuati
il rischio da contaminazione da legionella.



ARRIVARE  ALLA  RIAPERTURA
entro la stagione estiva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Riavviare le procedure per cedere gli impianti di risalita ad
un nuovo gestore,

Teramo, 17 marzo 2023. Questo l’ambizioso traguardo che il
Presidente della Provincia di Teramo, Camillo D’Angelo, ha
presentato questa sera all’assemblea dei soci della Gran Sasso
Teramano.

«Un obiettivo non facile – commenta lo stesso Presidente –
viste  le  criticità  che,  negli  anni,  hanno  condizionato
l’operatività  della  stazione  turistica  di  Prati  di  Tivo,
legate soprattutto ai contenziosi in essere, ma è da questa
situazione che vogliamo e dobbiamo ripartire, lavorando non
contro qualcuno ma solo per il bene del territorio e degli
operatori che, in quel territorio, credono e investono».

Una soluzione, dunque, è possibile, ma proprio in virtù delle
difficoltà da affrontare, è necessario che quella soluzione
divenga lo scopo condiviso dell’unanimità dei soci della Gran
Sasso  Teramo,  in  una  rinnovata  sinergia  istituzionale  e
operativa  che  potrà  gettare  le  basi  per  un  presente  di
ripartenza e un futuro di crescita.

«La riunione di questa sera è stato un importante passo avanti
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– conclude il Presidente D’Angelo – adesso dobbiamo accelerare
l’iter  burocratico,  perché  il  tempo  è  un  fattore
importantissimo  in  un  percorso  come  quello  che  abbiamo
elaborato»

SPORTIVAMENTETICA,  lo  sport
in  radio  racconta  i  suoi
valori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Format in onda su RadiostART.it, condotto da Francesca Di
Giuseppe  e  Angelo  Nicolò:  Un  progetto  che  vuole  anche
incontrare  i  ragazzi  nelle  scuole  e  in  campo

Pescara, 16 marzo 2023. Si avvicina la puntata numero 10 per
SportivamentEtica,  il  format  radiofonico  in  onda  su
RadiostART.it a lunedì alterni alle ore 19 e in replica il
mercoledì  alle  8,30.  Un  programma  ideato  da  Francesca  Di
Giuseppe, giornalista e blogger e Angelo Nicolò, presidente
della  Gladius  Pescara  Centro  Tecnico  AC  Milan  nonchè
Tecnico/Educatore  sportivo.

Un’idea nata per parlare di calcio in particolare, e di sport
in  generale,  che  va  oltre  la  tecnica,  la  bravura  e  le
vittorie.  La  mission,  infatti,  è  raccontare  l’universo
sportivo  attraverso  i  suoi  valori  educativi,  culturali,
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sociali e di divertimento. Giocare a calcio, per esempio, non
è solo mettere la palla in rete, fare un bel passaggio o una
parata super: è anche crescita, responsabilità e rispetto.

Essere un campione significa, ancor di più oggi, un punto di
riferimento per i più giovani che sul web e dal web traggono
molto delle loro esperienze. Raccontare le esperienze di vita
in un campo o in un palazzetto, è quello che Francesca e
Angelo fanno ogni puntata con riferimenti sia sul territorio
abruzzese sia nazionale.

Diversi anche gli ospiti che si sono alternati in studio e
telefonicamente  come,  per  esempio,  Simona  Sodini  ex
calciatrice  della  Nazionale  e  della  Juventus  che,  nella
puntata dedicata agli sport al femminile, ha raccontato della
sua esperienza di atleta e mamma. Diverse anche le tematiche e
gli argomenti già affrontati come, per esempio, la “vittoria”
oppure il periodo Pandemia passando per lo “Sport e la Shoah”.

SportvamentEtica  inoltre  non  vuole  fermarsi  in  radio:  con
RadiostART  gli  speaker,  intendono  avvicinarsi  ai  ragazzi
andando direttamente in campo o nelle scuole per proseguire il
racconto sullo sport e i suoi valori insieme ai più giovani,
agli educatori e alle loro famiglie.

“SportivamentEtica nasce come programma radiofonico quasi per
gioco – dichiara Francesca Di Giuseppe – poi il desiderio di
raccontare l’etica dello sport è stata sempre più forte anche
grazie ai complimenti ricevuti dai radio ascoltatori che io e
Angelo ringraziamo di cuore. Ora SportivamentEtica prova a
uscire dalla radio per andare a parlare direttamente con i più
giovani,  ad  esempio,  nelle  scuole;  con  Angelo,  dunque,
vogliamo diffondere il concetto che lo sport ha ancora valori,
attualmente un po’ nascosti ma ci sono!”.

“SportivamentEtica  –  afferma  Angelo  Nicolò  –  nasce  dal
connubio di due passioni mie e di Francesca: lo sport e la
radio; quest’ultima la sto scoprendo pian piano e la reputo



ancora un forte strumento per arrivare alle persone e lasciare
spunti di riflessione, pillole etiche di sport, nel nostro
caso, cioè dei suoi valori più veri. Ne parliamo attraverso
esperienze dirette che ho sul campo con bambini e ragazzi ma
anche esperienze di personaggi sportivi e di momenti epici
dello  sport.  Con  SportivamentEtica,  dunque,  vogliamo  far
capire come lo sport sia un grande canale di educazione per i
più giovani alla vita quotidiana. Un progetto ambizioso che
vorremmo portare fuori dalla radio per arrivare direttamente
alle persone. Con Francesca vogliamo ringraziare RadiostART
per averci dato fiducia e aver creduto nel progetto”.

RESPINTA  LA  MOZIONE  di
sfiducia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Le dichiarazioni del presidente del Consiglio Comunale

Tornimparte, 16 marzo 2023. “Nella seduta di ieri il Consiglio
Comunale  di  Tornimparte  ha  respinto,  in  maniera  netta  ed
inequivocabile,  la  mozione  presentata  dal  capogruppo  di
minoranza  Ferdinando  Carducci  –  lo  scrive  in  una  nota  il
Presidente  del  Consiglio  Comunale,  Giacomo  Carnicelli,  che
prosegue – per ovvie ragioni di opportunità ho ritenuto di
inserire all’ordine del giorno la mozione, per quanto densa di
anomalie, formali e procedurali, che proponeva di impegnare il

https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/16/respinta-la-mozione-di-sfiducia/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/16/respinta-la-mozione-di-sfiducia/


Sindaco  a  portare  in  discussione,  nella  prossima  seduta
consiliare, le mie dimissioni… dimissioni che, sia ben chiaro,
io non ho mai dato né ho intenzione, ad oggi, di dare.

Ho ritenuto di invitare i colleghi della minoranza ad onorare
il mandato dei Cittadini in virtù del quale siamo chiamati a
lavorare  in  Consiglio  Comunale  per  migliorare  le  proposte
della maggioranza suggerendo soluzione alternative che siano a
saldo zero per i cittadini Tornimpartesi…

E non proponendo la realizzazione di opere, peraltro, già
previste o in corso di realizzazione, attraverso l’accensione
di nuovi mutui, come è avvenuto nella recente discussione
sull’approvazione  del  Bilancio  in  cui  l’unico  emendamento
della minoranza è stato, appunto, la proposta di accensione di
un mutuo (tra l’altro in un momento svantaggioso dal punto di
vista  dei  tassi  d’interesse)  che  avrebbe  rappresentato  un
inutile fardello per i Tornimpartesi di domani.

Sono, infine, amareggiato per le dimissioni, anticipate ieri
dal  capogruppo  Ferdinando  Carducci,  della  Consigliera  di
minoranza Jessica Ferrante che si aggiungono a quelle date lo
scorso maggio dall’ex capogruppo Angelo Sarra, ben consapevole
che  un  gruppo  di  minoranza  così  poco  legato  al  mandato
elettorale sia un enorme disvalore per l’azione del Consiglio
Comunale, che è la massima espressione di una Comunità.

 Ringrazio  per  il  sostegno,  umano  prima  che  politico,  il
Sindaco  Giammario  Fiori  ed  i  colleghi  Consiglieri  di
maggioranza che mi hanno confermato la fiducia – conclude
Carnicelli – ed auspico, per il futuro, discussioni consiliari
vive e propositive che diano un effettivo valore aggiunto al
nostro bellissimo Territorio” 



PROGETTI  SECONDO  I  PRINCIPI
dell’etica sportiva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

La Giunta la candida a Citta europea dello Sport 2025

di W. Centurione

Chieti, 15 marzo 2023. Il Comune di Chieti si sta muovendo e a
grandi  passi.  L’amministrazione  Ferrara  aveva  promesso
all’indomani delle elezioni che la Città avrebbe avuto ciò che
meritava. D’altronde un dottore non può che avere cura dei
suoi pazienti!

Un’attenzione, quella rivolta dal primo cittadino unitamente
alla sua squadra di governo che va verso la direzione del
vivere sano e non poteva essere altrimenti. Chieti, che ha una
grande aspirazione sportiva, che è dotata di tante strutture
ed anche di tanti spazi da utilizzare al meglio per lo sport,
sarà di qui a poco rimessa a lucido.

In una nota comunale, rintracciabile nelle pagine del portale
web del Comune di Chieti, sono gli stessi amministratori, per
voce del Sindaco e degli assessori allo Sport e ai lavori
pubblici, ad illustrare l’iter che si sta svolgendo affinché
due nuovi progetti vengano realizzati.

Il  primo,  che  rispetterà  i  criteri  della  sostenibilità
ambientale  e  darà  la  possibilità  a  tutti  indistintamente
secondo  la  logica  del  “superamento  di  tutte  le  possibili
imparità  di  fruizione,  dipendenti  dal  genere  e  dalle
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condizioni  fisiche”,  prevede  la  realizzazione  di  un  nuovo
impianto polivalente outdoor che comprenderà uno skatepark, un
campo polivalente, un spogliatoio e un percorso per fitness
all’aperto.

Il secondo che subirà una manutenzione straordinaria in base
anche ai criteri di efficientamento energetico, prevede la
realizzazione di nuovi impianti allo storico palazzetto di
Colle dell’Ara. Un Ulteriore intervento sarà dedicato anche la
realizzazione di un impianto dedicato al softball sull’area
adiacente allo stadio Guido Angelini.

Se il primo progetto avrà un costo di 650mila euro, il secondo
per la sua realizzazione sarà destinatario di un finanziamento
pari a 350mila. Si attende dunque la verifica dei requisiti
delle ditte appaltatrici da parte degli uffici preposti prima
che i lavori vengano aggiudicati.

Nel frattempo sul portale web del Comune, la notizia che la
giunta Comunale abbia votato a favore della candidatura di
Chieti a Città europea dello Sport 2025.

Ma che cosa riguarda questa candidatura? E’ un riconoscimento
che si consegue a seguito di sviluppi e progettazioni volti a
realizzare  secondo  i  principi  etici  dello  sport  delle
migliorie per il benessere e la salute di tutti i cittadini.
Sostanzialmente è un premio che viene assegnato da ACES Europe
(Associazione no profit che agisce in sinergia con l’Unesco) a
città che si contraddistinguono in questo senso.

E’  il  sindaco  Diego  Ferrara  che  spiega  attraverso  un
comunicato presente sul sito istituzionale di ieri pomeriggio
perché  è  stato  giusto  candidare  la  Città.  Eccone  degli
estratti:

“Ci siamo candidati a questo importante riconoscimento perché
vogliamo rafforzare la vocazione del nostro territorio verso
lo sport e il turismo…



…Riteniamo che la Città di Chieti abbia i requisiti per la
partecipazione al Premio La Città Europea dello Sport, perché
ha una infrastrutturazione sportiva di rilievo nazionale ed
internazionale, sia per la diversificazione degli impianti,
sia per qualità dei servizi offerti, nonché per accessibilità
alle varie e numerose attività sportive…

Ha  inoltre  un  associazionismo  sportivo  vivo  e  una
partecipazione attiva dei club sportivi locali ai campionati
nazionali e di categoria e negli anni è diventata epicentro
nuovo  di  eventi  di  valenza  locale,  ma  anche  nazionale  e
internazionale…”

Dunque, nell’attesa che venga accolta dal Comitato di ACES la
candidatura di Chieti Città, ci auguriamo che anche altre
della nostra Regione in un futuro immediato seguano le stesse
orme dell’amministrazione Ferrara. L’Abruzzo lo merita, eccome
se lo merita!

IL BOSCO DELLE MERAVIGLIE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Passa una fantastica giornata in compagnia di elfi, folletti e
gnomi!

Guardiagrele, 15 marzo 2023. Nato più di venti anni fa come
progetto didattico culturale, Il Bosco delle Meraviglie, ormai
un punto di riferimento nei percorsi formativi per i ragazzi,
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è un importante e bellissimo progetto di teatro-ambiente volto
alla  sensibilizzazione  dell’infanzia  e  dell’adolescenza  ai
temi del bosco e della dimensione fantastica.

La Compagnia teatrale I Guardiani dell’Oca, nella persona del
Direttore artistico Zenone Benedetto, ha creato questo evento
per fornire creare un’occasione di lavoro didattico mediante
attività finalizzate a creare un più stretto rapporto con
l’ambiente e le riserve naturali, coinvolgendo la fantasia e
la creatività degli alunni.

Questa iniziativa si è dimostrata essere strumento utile per
la  realizzazione  di  progetti  trasversali  tra  le  varie
discipline scolastiche e un felice momento di condivisione e
crescita culturale.

Il  Bosco  delle  Meraviglie  è  uno  spettacolo  itinerante,
un’escursione didattica, nata nell’incantevole bosco di Piana
delle Mele a Guardiagrele e replicata anche in altre riserve
naturali regionali e nazionali.

Dalle prime ore del mattino i ragazzi, provvisti di pranzo al
sacco, raggiungeranno il luogo dello spettacolo dove saranno
accolti  dalle  esperte  guide  della  compagnia  teatrale  e
cominceranno,  assieme  ai  loro  insegnanti  o  genitori,  a
prendere confidenza con il bosco e i suoi abitanti.

Poi  suddivisi  in  gruppi  e  sempre  accompagnati,  nella
tranquillità  e  nel  verde,  i  bambini  saranno  spettatori  e
protagonisti di un’avventurosa ed emozionante passeggiata alla
scoperta di gnomi, elfi e folletti.

Lo spettacolo itinerante è suddiviso in quadri rappresentativi
nei quali, ogni ragazzo potrà concorrere alla narrazione di
una storia fuori dal tempo, anche grazie a un percorso ludico-
didattico che via via li renderà più coscienti dei segreti del
bosco e della sua vita.

Al termine e dopo il pranzo, la giornata si terminerà con un



momento di approfondimento su quanto appreso, visto e sentito
durante  la  mattinata  riscoprendo  la  gioia  di  passeggiare,
sognare e imparare usanze e costumi degli abitanti fantastici
del bosco.

Il  progetto  ha  le  finalità  di  favorire  nei  ragazzi  il
rispetto, la cura e la partecipazione alla vita del bosco e
dei  suoi  abitanti;  stimolare  la  fantasia  e  il  sogno  con
situazioni fiabesche e suggestive; valutare il rapporto uomo –
ambiente – bosco; sensibilizzare le nuove generazioni alla
tutela a salvaguardia del patrimonio storico e archeologico.

Il programma comprende:

ore 10.00 – arrivo nella località prescelta, saluto iniziale e
breve introduzione;

ore  10.30  –  formazione  dei  gruppi  e  inizio  del  percorso
guidato e animato;

ore 12/13 – rientro dei gruppi e pranzo al sacco;

ore 14.00 – attività didattico –ricreativa tematica:

ore 15.00 – conclusione attività – saluti finali e rientro.

L’evento è rivolto sia a scuole dell’infanzia e primarie, sia
al pubblico.

Le date per le scuole, con possibilità di concordare anche una
data diversa, sono :

lunedì 17 aprile 2023;

martedì 16 maggio 2023;

sabato 20 maggio 2023;

lunedì 22 maggio 2023.

Per il pubblico invece le date sono:



domenica 7 maggio 2023;

domenica 14 maggio 2023;

sabato 20 maggio 2023;

domenica 21 maggio 2023;

domenica 28 maggio 2023.

Spettacoli: necessariamente prenotati e confermati

Informazioni, costi e prenotazioni: 3346652279 e 3515210200

FESTA  DEL  PAPÀ  al  Città
Sant’Angelo Village outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Il 19 marzo per i papà, i bambini e tutta la famiglia, ci sarà
la mascotte di Topo Tip e sconti del 30% nei negozi

Il prossimo fine settimana sarà caratterizzato dalla Festa del
Papà. Domenica 19 marzo, infatti, i bambini con i loro padri
potranno festeggiare questo appuntamento. Al Città Sant’Angelo
Village Outlet, arriverà “Topo Tip” il simpatico roditore, un
po’ furbetto e, a volte, un po’ capriccioso, che vive insieme
alla sua famiglia in una casetta, dove mobili e suppellettili
sono fatti con gli oggetti che gli umani hanno perso o buttato
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qua e là. Tantissimi sono i bambini che seguono in TV le
avventure che il topino si trova ad affrontare, percorrendo lo
straordinario  viaggio  della  crescita.  La  serie  è  stata
realizzata sulla base della collana di libri ideata da Marco
Campanella e pubblicata da Giunti Editore, un vero best-seller
se si pensa che è stata tradotta in 32 lingue e venduta per un
totale di oltre 9 milioni di copie.

La mascotte ufficiale di Topo Tip sarà a disposizione dei
bambini  per  tutta  la  giornata  del  19  marzo,  nei  seguenti
orari: al mattino dalle 10:30-10:55; 11:30-11.55; 12:30-12:55
e nel pomeriggio dalle 15:00-15:25; 16:00-16:25; 17:00-17:25;
18:00-18:25.  Un  momento  di  divertimenti  da  condividere
insieme, figli e genitori. Inoltre, per poter fare un bel
regalo  ai  papà,  il  Città  Sant’Angelo  Village  Outlet  ha
previso, nei giorni 17-18 e 19 marzo ulteriori sconti del 30%
sul prezzo outlet delle nuove collezioni Primavera-Estate, nei
negozi  aderenti  all’iniziativa.  Grande  soddisfazione  del
Direttore del Città Sant’Angelo Village Outlet, Giuseppe Di
Gianvincenzo: “Proseguiamo la programmazione degli eventi per
rendere  ancor  più  piacevole  lo  shopping  nella  nostra
struttura.

La Festa del Papà è un appuntamento importante e volevamo
regalare  un  momento  di  felicità  a  tutte  le  famiglie.
Proseguiremo  con  appuntamenti  del  genere  fino  all’inizio
dell’estate, insieme a tante altre sorprese e aperture di
nuovi punti vendita e ristorazioni, per poi presentare un
cartellone estivo di alto profilo”.



VIAGGIO NEI CANTIERI. Theate
Center e via Arenazze
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Lavori  in  corso  per  combattere  il  dissesto  idrogeologico.
L’assessore Rispoli: “quasi in dirittura di arrivo la messa in
sicurezza di un versante della collina. Oprai all’opera sulla
voragine”.

Chieti,  13  marzo  2023.  Continua  il  viaggio  sui  cantieri
cittadini con l’assessore ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli,
per documentare stato dell’arte e tempi di realizzazione delle
opere in corso. Il fronte di oggi è quello della lotta al
dissesto idrogeologico: è in dirittura di arrivo il recupero e
messa in sicurezza della costa sovrastante il Theate center,
stanno invece iniziando i lavori per il ripristino della parte
finale di via Arenazze, dove si è creato un cedimento del
mando d’asfalto.

“Il lavoro sulla frana a ridosso del Theate center si sta
definendo ed è un intervento che abbiamo svegliato una volta
insediati, approvando la variante che ha fatto ripartire i
lavori  dopo  anni  di  stasi  –  spiega  l’assessore  ai  Lavori
Pubblici Stefano Rispoli – Il cantiere procede spedito, tutte
le  attività  di  messa  in  sicurezza  sono  state  svolte,  con
l’apposizione dei pali per bloccare il terreno, delle reti in
modo  da  cauterizzare  frane  e  smottamenti,  dei  sistemi  di
raccolta delle acque, ora si stanno facendo le ultime barriere
di contenimento e contiamo che entro pochi mesi sia tutto a
regime.
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C’è la struttura di protezione della collina che è uno dei
versanti vulnerabili della città, ma nel progetto è previsto
anche  sostenibilità  e  decoro,  perché  le  pareti  messe  in
sicurezza  saranno  riempite  con  piante  resistenti  che
copriranno lo sterrato e, con la loro presenza, contribuiranno
a  tutelare  ulteriormente  la  resa  dell’opera,  oltre  che  a
rendere di nuovo verde il pendio. Il luogo è uno dei centri
nevralgici  della  città,  dove  transitano  per  ragioni
commerciali e lavorative centinaia di persone ogni giorno, su
cui sarebbe opportuno fare interventi ulteriori, una volta
trovate le risorse, in modo da agire anche sul ripristino
delle strade della piazza sottostante, senza manutenzione da
anni.

Sempre sul fronte dissesto idrogeologico, è partito anche il
cantiere di via Arenazze, dove si è creata una voragine la
settimana  scorsa  e  dove  i  lavori  di  ripristino  del  manto
stradale sono iniziati e proseguiranno a ritmo veloce, vista
l’importanza dell’arteria come via di accesso alla città. Via
Arenazze resterà transitabile solo per i residenti e fino al
limite  del  cantiere,  a  pochi  metri  dall’incrocio  con  via
Silvino Olivieri”.

RIASSEGNAZIONE  DELEGHE  in
Giunta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023
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All’assessore Stella le Bonifiche del territorio, a Chiara
Zappalorto le Pari opportunità

Il Sindaco: “Un passaggio tecnico per agevolare progetti e
azione amministrativa in due campi delicati e di rilievo per
l’Amministrazione”

Chieti, 13 marzo 2023. Nella mattinata di oggi il sindaco
Diego Ferrara ha firmato un decreto per la riassegnazione di
alcune deleghe fra gli assessori Fabio Stella che assume la
delega alle “Bonifiche del territorio” e Chiara Zappalorto,
che prende in carico la delega alle “Pari Opportunità”.

“A fronte di ragioni tecniche e di un’istanza arrivata dagli
stessi assessori, ho ritenuto di agevolare la riassegnazione
delle  deleghe  disposta  stamane  –  spiega  il  sindaco  Diego
Ferrara – L’assessore Stella, che è già assessore all’Igiene e
Sanità, assume la delega alle Bonifiche del territorio, in un
momento cruciale dell’attività collegata, stiamo infatti per
firmare le convenzioni relative alla rinaturalizzazione dei
siti orfani, una materia connessa strettamente alla qualità
della  salute  pubblica  e  alle  attività  di  monitoraggio  e
prevenzione di cui l’assessore si occupa e previste da questo
importante  recupero  avviato  dalla  nostra  Amministrazione  e
finanziato con fondi PNRR. In questo contesto, l’assessore
Zappalorto conserva le delega all’Ambiente e alla transizione
ecologica e quella alle Politiche europee e PNRR e assume le
Pari opportunità, al fine di continuare un cammino che prevede
la  costituzione  della  Consulta  delle  associazioni  che  si
occupano di politiche di genere e pari opportunità, nonché il
coordinamento  delle  attività  inerenti  la  promozione  di
progetti e la sensibilizzazione sui temi legati alla parità e



all’uguaglianza  dei  diritti,  priorità  per  l’Amministrazione
dal primo giorno di mandato. Agli assessori, buon lavoro”.

L’AMMINISTRAZIONE CASTIGLIONE
è finita!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Si stacchi la spina

Ortona,  13  marzo  2023.  “Stiamo  attraversando  una  fase
particolarmente  delicata  e  complicata  della  storia  della
nostra città: il sindaco Castiglione, dopo soli otto mesi di
ordinaria amministrazione, ha dichiarato il fallimento della
sua  gestione  ufficializzando,  con  dimissioni  ritirate
nonostante tutto, di non avere la maggioranza in consiglio
comunale – è quanto affermano i Consiglieri Comunali Ilario
Cocciola, Gianluca Coletti, Emore Cauti e Simonetta Schiazza
di Solo Ortona Nella Testa – Dunque, anziché prendere atto
dell’impossibilità a continuare il suo mandato, ha preso in
giro la Città ed ha preferito riconfermare le deleghe agli
assessori,  usando  i  pochi  consiglieri  comunali  rimastigli
fedeli come scudi sacrificali.

In un quadro del genere, senza un progetto per la città –
continuano i quattro consiglieri – il sindaco e la sua Giunta
hanno  continuato  a  sperare  negli  interessi  elettorali  dei
pochi consiglieri comunali rimasti a lui legati, mentre, per
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rimanere al potere, ha lanciato un appello irricevibile dalla
minoranza (ormai ex, visti i numeri) che, ancora una volta gli
ripete: NON SIAMO IN VENDITA!

Abbiamo atteso questo momento anche per consentire ai tre
consiglieri  usciti  dalla  coalizione  che  ha  sostenuto
Castiglione, e che ringraziamo per questa presa di coscienza,
di  svolgere  in  serenità  il  convegno  organizzato  sul
fotovoltaico (problema che ricordiamo è stato reso noto alla
città,  addirittura  con  una  convocazione  del  Consiglio
Comunale,  dalla  opposizione)  ma  adesso  non  si  può  più
indugiare: su Castiglione gravano importanti responsabilità,
con una città al palo e superata ormai da tutte le altre, e
non può che prendersi atto che è giunto il momento di staccare
la spina a questa amministrazione improvvisata, certi che un
commissario prefettizio, come è accaduto già in importanti
città, farà meglio di un sindaco e di una Giunta senza alcuna
qualità politica ed amministrativa!”

LE SPOGLIE DI SAN BERARDO per
l’ Anno Berardiano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Domenica, 12 marzo messe a Santa Maria a Mare, fiaccolata alle
18 fino al Santuario di Maria Santissima dello Splendore e 
preghiera della comunità giuliese alla presenza dei parroci e
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del Sindaco Jwan Costantini.

Giulianova, 13 marzo 2023. Le parrocchie di Giulianova hanno
accolto nella serata di ieri le spoglie di San Berardo, giunte
ieri mattina da Ripattoni di Bellante. Le reliquie del patrono
di Teramo, che in queste settimane sono al centro di una
peregrinatio organizzata dalla Diocesi teramana per l’ Anno
Berardiano, sono state portate in processione da Colleranesco
al santuario di Santa Maria a Mare.

Qui, nella mattinata di ieri, sono state celebrate le messe
domenicali. Presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione,
il Presidente del Consiglio Comunale Matteo Francioni ed il
consigliere Giulio Garzarella. Dopo la Via  Crucis, alle 18,
la pesante urna è stata portata in processione al Santuario
della Madonna dello Splendore. Alla fiaccolata ha partecipato
il Sindaco Jwan Costantini. Dopo i vespri, recitati con i
fedeli di tutte le parrocchie cittadine, il  benedettino dom.
Lorenzo Sena è intervenuto sul tema Ora et labora e l’Europa.

INCONTRO tra Comune e Rfi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Migliorare i servizi della stazione e incentivare l’uso del
treno

Fossacesia, 11 marzo 2023. Il sindaco di Fossacesia, Enrico Di
Giuseppantonio,  accompagnato  dal  responsabile  del  Settore
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Urbanistica del Comune, Domenico Moretti, ha incontrato una
delegazione  di  tecnici  di  Rfi,  Rete  Ferrovie  Italia,  per
esporre gli interventi da eseguire per migliorare la stazione
ferroviaria Fossacesia-Torino di Sangro.

L’appuntamento con la società ferroviaria nazionale era stato
più volte richiesto perché fossero programmati la sistemazione
del parcheggio antistante lo scalo, per migliorare il sistema
di illuminazione, la riapertura dei servizi igienici e altri
lavori ritenuti necessari.

“Va migliorata e disciplinata la circolazione stradale per
l’accesso  alla  stazione  e  si  deve  procedere  a  una
organizzazione  più  funzionale  alle  accresciute  esigenze
dell’utenza  delle  aree  destinate  alla  sosta  auto  –  ha
sottolineato il sindaco Di Giuseppantonio, che quando ricoprì
la carica di presidente della Provincia di Chieti si batté
perché fosse migliorati gli scali ferroviari – Da qui partono
quotidianamente molti pendolari. Si tratta di studenti che
raggiungono le sedi universitarie di Chieti, Pescara e Teramo,
nonché persone che devono raggiungere i luoghi di lavoro,
nella zona industriale di Val di Sangro. È quindi importante
creare le condizioni per offrire un servizio che risponda al
meglio alle loro esigenze. Questa, tra l’altro, è una stazione
che, con il tempo, sta assumendo un ruolo determinante per
favorire il turismo, soprattutto quello cosiddetto lento”.

Infatti, nello scalo Fossacesia-Torino di Sangro, giungono da
ogni parte d’Italia molti amanti delle due ruote, desiderosi
di  percorrere  in  bicicletta  la  Via  Verde  della  Costa  dei
Trabocchi. In questa ottica rientrano gli interventi che Di
Giuseppantonio ha sollecitato a RFI, circa il potenziamento
dell’apparato di luci presente nell’area esterna dello scalo,
la sistemazione dei servizi igienici e la realizzazione dei
sottopassi  pedonali,  nuove  rampe  di  accesso  ai  binari,
l’attivazione  di  ascensori,  l’installazione  di  percorsi  e
mappe tattili per persone che hanno problemi sensoriali e
l’abbattimento delle barriere architettoniche. Infine, chiesto



di  concordare  con  Regione  ,Tua,  Sangritana  l’accesso  dove
poter far transitare i mezzi nella parte trasporti dell’area
ferroviaria. 

“L’auspicio è che quanto chiesto passi al più presto alla fase
esecutiva,  anche  per  incentivare  l’uso  del  treno,  anziché
spostarsi su gomma”.

EFFICIENTAMENTO ENERGETICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Interventi di 70mila euro per  l’illuminazione pubblica

Fossacesia, 11 marzo 2023. La Giunta Comunale di Fossacesia ha
approvato  la  delibera  con  la  quale  si  procederà   all’
ulteriore efficientamento energetico dell’ illuminazione lungo
tutta  la  Strada  Statale  Adriatica,  nella  parte  in  cui
l’arteria  attraversa  il  proprio  territorio  comunale.  Nel
provvedimento licenziato, è stato previsto analogo intervento
su  via  delle  Croci.  Ciò  è  stato  possibile  grazie  a  un
finanziamento di 70mila euro concesso nel piano nazionale di
ripresa e resilienza (PNRR), previsto per i Comuni tra i 5000
e 10mila abitanti.

“Sono lavori che avevamo programmato da tempo e che erano
slittati per ragioni tecniche – spiegano il sindaco Enrico Di
Giuseppantonio  e  l’assessore  ai  Lavori  Pubblici,  Danilo
Petragnani  –  Gli  interventi  consentiranno  di  migliorare
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l’illuminazione, con lampade a led e proseguire così sulla
linea del risparmio energetico, che è diventato uno dei nostri
obiettivi”.

Il programma dell’amministrazione comunale, infatti, prevede
l’installazione di led in tutti gli impianti di illuminazione
della città, luci che per le loro caratteristiche hanno una
durata  maggiore  in  confronto  alle  lampade  di  vecchia
generazione,  e  rappresentano  una  soluzione  sostenibile  per
l’ambiente.

“L’intervento  sulla  SS16  –  fa  notare  il  sindaco  Di
Giuseppantonio – va ad aggiungersi a quello operato tempo fa
in contrada La Penna, nella parte nord della statale e per il
quale sono riuscito ad ottenere il risarcimento assicurativo
in  seguito  al  riconoscimento  del  danno  provocato  da  un
fulmine, che ha mandato fuori uso la linea elettrica in quella
località”.

VIAGGIO  FRA  I  CANTIERI.
L’assessore Rispoli su Scala
mobile e Colonnetta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

A fine aprile l’opera sarà completamente smontata. A Chieti
Scalo la messa in sicurezza della strada è fatta, si lavora al
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ripristino

Chieti, 10 marzo 2023. Continua il viaggio dell’assessore ai
Lavori Pubblici Stefano Rispoli, sui cantieri in corso d’opera
nella  città.  Due  le  tappe  odierne,  la  prima  riguarda  il
terminal, dove il cantiere per la sostituzione della scala
mobile  è  entrato  nel  vivo,  come  lo  è  anche  quello  della
Colonnetta, dove sono in stato avanzato anche i lavori di
messa in sicurezza di una scarpata vulnerabile.

“La scala mobile sarà smontata entro la fine di aprile, ci
assicura la ditta che sta facendo un lavoro serrato e di
grande precisione – illustra l’assessore Rispoli – Attraverso
le  gru  saranno  rimossi  tutti  i  pezzi  dell’infrastruttura,
partendo dall’alto e questo accadrà ben prima dell’estate, per
arrivare a una prima definizione dell’opera in autunno, a cui
seguiranno, in base al cronoprogramma, altri mesi di lavori di
aggiustamento  prima  della  rimessa  in  funzione  della  scala
mobile, dopo di che lavoreremo sul Terminal sottostante, per
ammodernarlo e renderlo più rispondente alle esigenze della
città e della mobilità in ingresso e uscita da Chieti,  TPL
compreso.

Sulla Colonnetta si stanno definendo anche i lavori di messa
in sicurezza del manto stradale a ridosso di una scarpata che
aveva un cedimento rimasto all’abbandono per anni. I pali per
arrestare lo smottamento sono stati fissati, presto saranno
anche ripiantati gli olivi che è stato necessario rimuovere
per agire senza creare danni alla vegetazione che si trova
sull’area. Finiti i lavori più invasivi, la mobilità, oggi
regolata da un senso unico alternato, tornerà libera”.



GIULIANOVA  PRONTA  AD
ACCOGLIERE le reliquie di San
Berardo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

L’iniziativa è della Diocesi di Teramo-Atri nell’ambito delle
celebrazioni dell’anno berardiano. Sarà, domenica prossima, la
domenica berardiana della Città

Giulianova, 10 marzo 2023. La preziosa teca con le reliquie
del santo, che fu vescovo di Teramo dal 1116, arriveranno alle
9  a  Colleranesco  per  essere  portate  in  processione  al
santuario di Santa Maria a mare, nel quartiere Annunziata,
passando  per  Villa  Pozzoni.  Alle  10  e  alle  11.30  sarà
celebrata la Messa con la venerazione delle reliquie. Alle 18,
una fiaccolata partirà dalla stessa chiesa e raggiungerà il
santuario  di  Maria  Santissima  dello  Splendore.  Qui,  alla
recita dei vespri seguirà l’ incontro con il benedettino dom.
Lorenzo Sena che interverrà sul tema Ora et labora e l’Europa.

La giornata è stata organizzata dalla Diocesi di Teramo ed
Atri, nell’ambito delle iniziative promosse per celebrare il
centenario della morte del santo, datata 19 dicembre 1122. Gli
appuntamenti di domenica, a cui parteciperanno le autorità
comunali, riguardano e coinvolgono la Forania di Giulianova.
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INAUGURATO IL MURALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Marzo 2023

Dedicato alle donne e alla solidarietà

Gessopalena, 10 marzo 2023. È ispirato al coraggio e al lavoro
delle  donne  nei  campi  il  murale  inaugurato  a  Gessopalena
(Chieti)  e  realizzato  dall’artista  Alessandro  Petraccia
nell’ambito del progetto sociale “L’altro e noi”, di cui è
capofila l’Associazione “Articolo 3” Odv di Pescara. L’opera,
collocata  nell’atrio  dell’edificio  comunale,  è  ispirata  al
disegno dello studente Cristiano Ramondo, della classe 1 M del
liceo scientifico “Algeri Marino” di Casoli (Chieti), che è
risultato tra i 5 vincitori del concorso bandito nell’ambito
delle  attività  previste  dal  progetto.  “Il  giovane  lo  ha
realizzato dopo aver ascoltato le testimonianze di alcuni over
65  che  hanno  raccontato  come  ci  aiutava  in  passato  –  ha
spiegato  durante  l’inaugurazione  Antonella  Allegrino,
presidente dell’associazione – Tra i vari ricordi è emerso
anche  quello  delle  donne  che  si  recavano  nei  campi  per
lavorare  e  portare  i  viveri  agli  uomini.  Un  racconto  che
Cristiano Ramondo è riuscito a sintetizzare nel suo disegno
attraverso  figure  stilizzate  e  colori  intensi.  Il  murale
esprime l’importanza del valore della solidarietà, dell’aiuto
reciproco e della dedizione al lavoro e nasce da uno scambio
generazionale tra giovani e over 65 che consente di custodire
la  memoria  attraverso  l’arte.  Lo  ha  realizzato  Alessandro
Petraccia con il contributo degli studenti della 1 M e degli
anziani”. 

“Abbiamo  scelto  il  disegno  di  Cristiano  Ramondo  perché
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valorizza il ruolo della donna e del lavoro che svolgeva e che
svolge – ha spiegato il sindaco di Gessopalena Mario Zulli,
che ha fatto parte della commissione che ha selezionato le
opere prodotte dagli studenti del liceo scientifico ‘Algeri
Marino’ e dell’Istituto Comprensivo ‘De Petra’ di Casoli – La 
scelta si ricollega a un’attività di carattere culturale e
artistico che stiamo portando avanti da quando abbiamo voluto
fortemente  ‘La  fanciulla’  di  Franco  Summa  all’interno  del
paese”.

“Gli over 65 ci hanno raccontato com’era la vita in passato,
del duro lavoro delle donne nei campi soprattutto nel secondo
dopoguerra – ha spiegato Cristiano Ramondo accompagnato dal
padre e dalla docente Conny Melchiorre – Sono rimasto colpito
dalla  loro  forza,  dal  coraggio  e  dai  tanti  sacrifici  che
facevano”.

“Gli studenti hanno ascoltato con grande attenzione i racconti
degli anziani e hanno perfettamente capito lo spirito del
progetto  –  ha  aggiunto  Pier  Luigi  Lannutti,  presidente
dell’Avis di Gessopalena, partner del progetto ‘L’altro e noi’
– Attraverso le testimonianze degli over 65, hanno recepito
l’importanza della solidarietà e dell’aiuto reciproco e hanno
avuto  modo  di  trarre  preziosi  insegnamenti  da  questi
racconti”.

All’inaugurazione del murale hanno partecipato rappresentanti
dell’amministrazione comunale, volontari dell’Avis, over 65 e
cittadini.

Il progetto “L’altro e noi” punta a promuovere la cultura del
volontariato e della cittadinanza attiva, in particolare tra i
minori,  a  contrastare  le  solitudini  involontarie  nella
popolazione  anziana  attraverso  azioni  di  coinvolgimento
partecipato e, infine, a sviluppare e rafforzare il rapporto
intergenerazionale tra le due fasce di età per la trasmissione
dei saperi.



È stato ideato ed è coordinato dall’Associazione “Articolo 3”
Odv di Pescara (capofila) che ha come partner le Avis di
Casoli, Gessopalena e Torricella Peligna e come collaboratori
i tre Comuni e gli istituti scolastici “De Petra” e “Algeri
Marino” di Casoli.

È  finanziato  dal  Ministero  del  Lavoro  e  delle  Politiche
sociali e dalla Regione Abruzzo; attuazione artt. 72 e 73 del
Codice  del  Terzo  settore  –  Sostegno  allo  svolgimento  di
attività di interesse generale da parte di Organizzazioni di
Volontariato, Associazioni di Promozione Sociale e Fondazioni
del Terzo settore. Accordo di programma tra Ministero del
Lavoro e delle Politiche Sociali e la Regione Abruzzo. D.M. n.
9/2021 Risorse Accordo di programma Anno 2021. Determina di
approvazione  dell’Avviso  Pubblico  DPG022/54  DEL  28.04.2022.
Determina di approvazione esiti DPG022/123 del 15/09/2022.


